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La pelea entre administraciones pone en peligro la movilidad de la ciudad

Futuro enlace de la N-400 con Azucaica, la A-40 y la AP-41.

con el barrio de Santa María de
Benquerencia y el hospital, del
que es promotora la Junta y
que la actual normativa esta-
tal en materia de carreteras
establece que “este tipo de ac-
tuaciones no serán en ningún
caso financiadas por el Minis-
terio de Fomento, que podrá
autorizarlas, si cumplen los re-
querimientos para ello, con el
fin de su ejecución y financia-
ción con cargo a los promoto-
res de los desarrollos mencio-
nados.”

Por ello, se muestran tajan-
tes al indicar que, en este caso
concreto, el promotor del hos-
pital de Toledo es la Junta de
Castilla-La Mancha y, por tan-
to, el responsable de llevarla a
cabo, incluida, por supuesto, su
financiación.

El Ministerio deja claro que
los accesos al hospital corres-
ponden a la Junta. En paralelo,
y con independencia de todo lo
anterior, afirman, el Ministerio
de Fomento está estudiando di-
ferentes soluciones para la me-
jora de la fluidez del tráfico del
enlace de la A-42 con la N-400
(enlace tipo trébol citado al prin-
cipio). En ningún caso, resaltan,
“este proyecto supone una so-
lución de acceso al hospital, ni
sustituye a la planteada por la
Junta”.

Se trata de un proyecto para
la mejora del tráfico en el enla-
ce y en el tronco de la A-42 y
no de la N 400, ya que en esta
zona confluyen los tráficos de
largo recorrido con los de agi-
tación local.

Movilidad interna
Por su parte, fuentes del

Ayuntamiento han manifestado
a Vecinos que “trabajamos en
permanente colaboración con
las administraciones implicadas
para dar respuesta a las nece-
sidades de movilidad que gene-

“No estoy dispuesto a hacer el panoli”
El pasado 14 de junio, el

presidente de la Junta, Emiliano
García Page aseguraba en una
entrevista publicada por
encastillalamancha.es que
“quien tiene que liderar la so-
lución a las alternativas de ac-
cesos al hospital tendría que
ser la ciudad, que es lo que pasa
en Guadalajara y el resto de
las ciudades”.

García Page niega, al con-
trario de lo que dice ahora el
Ministerio, que los accesos
sean cosa de la Junta: “No,
no… Eso no sé quién lo dice,
pero quien lo dice se equivoca

por completo y miente. No solo
no está escrito, sino que además
estamos hablando de dos comu-
nicaciones que son del Estado
y en las que ni siquiera legal-
mente podría intervenir la Jun-
ta. Nosotros no podemos tocar
ni un milímetro de la A-42 ni de
la Nacional 400”.

García Page arremetía con-
tra el Ministerio de Fomento, ti-
tular de A 42, y el Ayuntamien-
to, responsable de la N 400 a su
paso por el Polígono, al señalar
que “ya tenemos redactado el
proyecto (de conexión de la A
42 con el hospital), en vista de

que los titulares de las
infraestructuras no se han
preocupado”.

“Ya advertí al Ayuntamien-
to y al Estado que no es una
obra de la Junta, aunque es-
toy dispuesto a colaborar. Es-
tamos dispuestos a colaborar,
pero no a hacer el panoli.
Debería ser yo, el presidente,
el que exigiera que antes de
que se haga el hospital los res-
ponsables hubieran tirado ade-
lante con los accesos, a los
que están comprometidos des-
de que se cede un terreno”,
sentenció.

rará la apertura del hospital y
los accesos de la ciudad en ge-
neral”, y recuerdan que el Ayun-
tamiento se ha encargado de la

movilidad interna del barrio,
para lo que “hemos construido
y ejecutando dos rotondas en el
entorno de la nueva infraestruc-

tura y vamos a adaptar las lí-
neas del transporte público a las
necesidades del nuevo centro
cuando éste abra sus puertas”.

Hacen referencia al proyec-
to de la Junta desde Las Nie-
ves al hospital, las obras del
Ministerio en los enlaces de la
A 42 y la N 400, y que, a medio
plazo, el Ministerio está estu-
diando cómo terminar la auto-
vía A-40, que conectaría
Tarancón con Maqueda y, a su
paso por Toledo, plantea un tra-
zado por el margen derecho del
río y la construcción de un puen-
te que conecte la A-40 con la
N-400, lo que en la práctica es
una conexión entre Azucaica y
el Polígono.

“Son proyectos complemen-
tarios, no excluyentes, aseguran,
en los que hay que seguir avan-
zando para garantizar su viabi-
lidad y su financiación, para lo
que vamos a promover siempre
la colaboración entre adminis-
traciones porque son las
infraestructuras que Toledo ne-
cesita”.
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